



**PETREL GLOBAL SHIPS
& BOATS TRADING LLC** Office 621, 6th Floor Block A, Business Village,
Port-Saeed Deira, Dubai UAE
www.petrel-global.com., tel.: +971 52 821 6411

PERSHING
GTX80

The Show Flows On

GTX80



Pershing GTX80



Enjoyment and fun reach new heights. The interiors and exteriors blend into each other, breaking down barriers. Welcome to a new dimension of comfort, where the cruising experience amplifies every emotion.

Удовольствие и веселье достигают новых высот. Внутренняя и внешняя среды сливаются, разрушая барьеры. Добро пожаловать в новое измерение комфорта, где навигация усиливает каждую эмоцию.



Parabrezza

Offers a panoramic 360-degree view from the helm station, with a sunroof that opens to provide natural ventilation, for a peerless cruising experience.

С поста управления открывается панорамный вид на 360°, с открывающейся крышей, что позволяет увеличить естественную вентиляцию, гарантируя непревзойденные впечатления от плавания.

Seafront Lounge

A sumptuous dinette forward becomes a spacious sun pad, designed for moments of luxury in total privacy. Adaptable to different configurations: both outdoor areas can be shaded from the sun by awnings.

В носовой части роскошная обеденная зона превращается в большую террасу для загара, предназначенную для моментов роскошной жизни в полной конфиденциальности. Лодка адаптируется к различным конфигурациям: обе наружные зоны могут быть защищены навесами от солнца.

Sundeck

At 23 square metres, it's 60% larger than the category average. Dominating the scene are a spacious sun pad aft, a dinette with two sofas and a dining table.

Площадь лодки 23 квадратных метра превышает средний показатель по категории на 60%. Доминирует большая терраса для загара на корме, обеденная зона с двумя диванами и обеденным столом.

Seascape

The defining feature of the GTX Series. A space in the stern that offers an uninterrupted and infinite connection with the sea.

Характерный элемент серии GTX. Пространство в кормовой части обеспечивает непрерывную и бесконечную связь с морем.



Bold and proud, GTX80 is a sport utility yacht eager to offer performance, fun and adventure. Equipped with three VOLVO PENTA IPS engines rated 1,000 hp each and state-of-the-art control technology, this yacht delivers maximum efficiency and the ability to transition effortlessly from pure excitement to sheer enjoyment.

Смелая и гордая, GTX80 - это спортивная утилитарная яхта, стремящаяся предложить прекрасные эксплуатационные характеристики, развлечения и приключения. Благодаря трем двигателям VOLVO PENTA IPS мощностью 1000 лошадиных сил каждый и современной технологии управления она гарантирует максимальную эффективность и возможность без усилий переходить от чистого возбуждения к экстремальному удовольствию.

Fiercely audacious.





Pershing GTX80 takes the synergy between maximum interior space usage and incredible performance to the next level, delivering ever higher standards of on-board liveability.

Pershing GTX80 выводит синергию максимального использования внутреннего пространства и исключительных эксплуатационных характеристик на более высокий уровень, позволяя достичь все более высоких стандартов комфорта на борту.



The owner has the option of installing the carbon fibre and fabric T-top, with its appealing, light-touch design, which shelters the sundeck for unparalleled comfort.

По выбору владельца можно установить Т-образный топ из карбонового волокна и ткани, отличающийся легким и привлекательным дизайном, располагающийся над сандеком и обеспечивающий непревзойденный комфорт.



Every setting is designed to intensify the flow of emotions experienced on board this model and accentuate its personality, creating a seamless connection between indoors and outdoors, between boat and sea. The sophisticated entrance, with electric windows and two sliding panels, perfects this spatial harmony.

Каждое пространство спроектировано таким образом, чтобы усилить поток эмоций, испытываемых на борту, и подчеркнуть индивидуальность данной модели, создавая неразрывную связь между интерьером и экстерьером, между лодкой и морем. Изысканная входная дверь с электрическими окнами и двумя раздвижными полотнами усиливает гармонию пространств.

— **A flow of emotions.**







The design of the boldly detailed interiors is inspired by the dynamic cruising style and the pace of life on board, creating a new dimension in which luxury and the 'gran turismo' experience co-exist.

Дизайн интерьера с яркими деталями вдохновлен динамизмом стиля навигации и темпом жизни на борту, создавая новое измерение, сочетающее роскошь с впечатлениями гранд-туризма.

Bespoke haven.







Profile



Sun Deck



Main Deck



Lower Deck



Optional Layout

Technical Data

Технические характеристики

Preliminary

LOA = LENGTH OVER ALL ISO 8666
LWL = WATERLINE LENGTH (BOAT FULLY LADEN)
MAXIMUM BEAM

ПОЛНАЯ ДЛИНА ISO 8666
ДЛИНА ПО ВАТЕРЛИНИИ (С ПОЛНЫМ ГРУЗОМ)
МАКСИМАЛЬНАЯ ШИРИНА

35.24 M / 115 FT 7 IN
29.93 M / 98 FT 2 IN
7.72 M / 25 FT 4 IN

FUEL TANK CAPACITY
WATER TANKS CAPACITY

ОБЪЕМ ТОПЛИВНОГО БАКА
ОБЪЕМ БАКОВ ПРЕСНОЙ ВОДЫ

5100 L / US GALS 1347
1300 L / US GALS 343

ENGINES

ДВИГАТЕЛИ

3 X VOLVO PENTA D13 IPS1350
POWER 1000MHP
735KW AT 2400RPM

MAXIMUM SPEED IN TRIAL CONDITIONS

МАКСИМАЛЬНАЯ СКОРОСТЬ В УСЛОВИЯХ ИСПЫТАНИЙ

34 KNOTS *

CRUISING SPEED

КРЕЙСЕРСКАЯ СКОРОСТЬ

28 KNOTS

CABINS
HEADS
CREW CABIN
CREW HEADS
MAXIMUM NUMBER OF PERSONS ON BOARD
CERTIFICATION

КАЮТЫ
ТУАЛЕТЫ
КАБИНЫ ЭКИПАЖА
САМУЗЛЫ ЭКИПАЖА
МАКС. КОЛ-ВО ЧЕЛОВЕК НА БОРТУ
СЕРТИФИКАТ

4
4
1
1
18

DESIGN CATEGORY DIRECTIVE 2013/53/EU A
CERTIFICATION MODULES B + F RINA S.P.A.

(*) Sea trials at trial displacement (one third load condition) are performed with a clean hull, good weather conditions and a temperature of 25°C. This brochure has no legal or certification value.

*) Ходовые испытания на море с пробным водоизмещением (при одной трети нагрузки) будут проводиться при чистом корпусе, в хороших климатических условиях и температуре 25°C. Данная брошюра не имеет юридической или сертификационной силы.

Hull, propulsion and technical project: Ferretti Group engineering department - Yacht designer: Fulvio De Simoni



PETREL GLOBAL SHIPS & BOATS TRADING LLC

Office 621, 6th Floor Block A, Business Village, Port-Saeed Deira, Dubai UAE
www.petrel-global.com., tel.: +971 52 821 6411